



Ángel Cano en los Encuentros de La Comercial

En los Encuentros de La Comercial, el 14 de febrero Ángel Cano, consejero delegado del BBVA, señaló que su grupo financiero ni ha recibido ni espera recibir instrucciones del Banco de España o del Gobierno para que compre cajas de ahorro en dificultades. Cree que la situación del

sistema financiero español es solvente y la crisis en el sector de las cajas de ahorro manejable. Así, aseguró que las necesidades de recapitalización de las que tanto se habla sólo afectan a un número reducido de entidades.

Ángel Cano tras su conferencia en el Hotel Ercilla